

2/6 齐德

広げよう  
2000万署名

0万署名で、地域を転並み訪問し、訴えました。6人が参加しました。

戦争は怖い  
がんばつて

各地不反繆

「頑張ろう」と語り合いました。

新婦人会員らは「賽金をもって短時間しかできなかつたが、少し暖かくなればもっとできる。じつとしていても暑冬は集まらない。さうして頑張ろう」と語り合つました。

玄関前で署名を訴える新婦人  
金昌二3日 新潟県新潟市東

るが、戦争は怖い。なんでもない。隠張りして「いたせ」と罵倒しあつた。

た。「せよつ」と呼びかけられた。すると、節分祭に向かっていた市民や観光客が署名に応じていまし

「若者が戦場に行かざ  
れることになる」と讃  
演会参加を積極的に呼  
びかけました。

2月28日に富士宮市民文化会館大ホールで行われる「小林節講演会」の案内bilも配布しました。高校生にも

ボーラー掲げ  
交差点宣伝

校讎

「お出でで署名する女性も。別の女性は「宣傳していましたね、聞こえましたよ。一生懸命ですね」と話し、署名しました。

新婦人会員らは「寒くて短時間しかできなかつたが、少し暖かくなればもっとできる。じつとしてとても署名は集まらない。さらに頑張ろう」と語り合いました。

岐阜市長良の有志の会は4日、岐阜市長良北町交差点で定例のスタンディング宣伝を14人の参加で行いました。参加者は「9条壊すな」「安倍内閣退陣」など10種類ものボードをそれぞれ掲げ、通行す

静岡県の「憲法を守る」富士・富士宮市、足の糸は23日、海上

の中、富士宮市の浅賀  
大社節分祭にあわせて  
大社前で、戦争法廃止  
2000万署名宣伝を行いました。

参加者は「の条壊すな」「安倍内閣退陣」など10種類ものボードをそれぞれ掲げ、通行する車や下校する高校生に向かってアピールしました。

地元の林磨利子さん（62）や共産党的鈴木正典さんらが次々とりレポートクし、「憲法9条があるから日本は平和でいられる。9条を壊す戦争法を一刻も

下校の女子高校生（18）は「戦争は反対です。頑張ってください」と笑顔で声援していました。

同会は、昨年9月中から毎週木曜午後4時から30分間、有志で行動しています。